



## RENUNCIA ANILÚ INGRAM

# Alito fulmina a la bancada del PRI en Veracruz

“Por todo el daño que Alejandro Moreno ha hecho al partido”, la diputada y coordinadora del PRI en el Congreso de Veracruz, Anilú

Ingram Vallines, renunció a sus 20 años de militancia priista.

“Me voy porque no nos dejó cabida. Alito. Con su estilo, su cerrazón,

sus mañas, sus intereses y sus imposiciones no tenemos cabida en el partido”, dijo a EL FINANCIERO.

La bancada tricolor estaba inte-

grada por tres diputados y, conforme a la última reforma a la Ley Orgánica del Congreso estatal ése es el mínimo para integrar un grupo parlamenta-

rio; con dos miembros se tiene que disolver la fracción.

Ingram, quien buscaba ser la candidata al gobierno de Veracruz, la cual quedó en manos del priista José Yunes, se integrará a la Alianza Progresista, que formaron Eruviel Ávila, Alejandro Murat y Adrián Rubalcava. —Victor Chávez/Ana Osorio